



# 住宅1棟の空調 エアコン1台で

室蘭市八丁平の住宅メーカー「住まいのウチイケ」などでつくる産学の共同体が15日から、一般的なエアコン1台で住宅1棟すべての空調を管理できるシステムの道内仕様の開発を目指し、市内のモデルハウスで実証実験を始める。部屋ごとに暖冷房機器を置く必要がないためコストを抑えられるといった利点があり、仕様完成後、道内で普及させたい考えだ。(片岡麻衣子)

共同体は住まいのウチイケと、空調設備などを手がける「エコテック」(札幌)、北海道科学大の3者。システムは、住宅の省エネシステムの研究などをを行う「システム環境研究所」(東京)が開発した。一般的なエアコン1台を箱に入れて屋内に設置し、この中でつくった暖気や冷気を管で送り出しがから出す。本州で道内の高断熱、高気密住

家では、1カ所の熱源で家全体を暖めるセントラル暖房の導入が進んでおり、中でもボイラードで炊いた温水を送る方式が主流となっている。

ただ、部屋ごとにパネルヒーターなど暖房機器の設置が必要で、経費節約のため、トイレや洗面所には設置できないこともある。

実証実験では、極寒期の道内の住宅でも満遍なく暖まるよう、吹き出し口の位置やサイズ、空気の風量や温度などを検討する。期間は3月まで。札幌市の「札幌開発支援事業補助金」に採択され、総費用約1千万円のうち3分の2は同市の補助を受ける。

## 暖冷気を管で送風

秀光社長は「道内で性能を発揮できれば、本州でも十分に通用する。胆振でシステムを完成させ、全国に広げたい」と話している。